



Février 2023

français

# Je suis aimé !

---

Jésus, l'ayant regardé,  
l'aima.

Marc, 10, 21

**Kontakt:** Meinolf Wacker  
Kirchplatz 7  
59174 Kamen

**Mobil.:** +49-172-5638432  
**Mail:** [meinolf.wacker@go4peace.eu](mailto:meinolf.wacker@go4peace.eu)  
**Homepage** [www.go4peace.eu](http://www.go4peace.eu)

Chers Amis de Go4peace,

Peu importe si tu es jeune ou âgé, si tu es une femme ou un homme, l'envie d'être aimé est toujours là ! De temps à autre, la vie te donne des moments qui vont satisfaire ce désir. Les psychologues appellent ces moments des « expériences d'être ». Il y a plusieurs années, une m'a été offerte. J'étais avec des amis dans les montagnes. Nous avons planté nos tentes à plus de 2500 mètres de hauteur. Il était pour moi impossible de dormir. Je pris donc mon tapis de sol et m'allongeai sur un grand rocher. Au-dessus de moi, resplendissait un ciel d'étoiles. Soudain, j'ai été tellement ému par cette vue que je me suis mis à pleurer. Moi petite personne, je me trouvais au milieu de cet univers infini. Je ressentis ma vie unique. D'un coup je compris : tu es désiré, aimé à l'infini. Cette certitude ne m'a plus jamais quittée.

Un jeune des temps bibliques avait sûrement fait cette expérience. Il avait accompli tous les commandements de la Loi juive, mais cela ne lui suffisait pas. Sa faim n'était pas encore rassasiée. Avec ce désir, il est venu vers Jésus. Il savait bien sûr de suite de quoi il en était. Il ressentit la faim d'être aimé. Jésus le regarda et l'étreint.

Il en est ainsi de la vocation. La vie t'enlace. Et tu ressens que tu as été fait pour quelque chose de grand. Tu oses et tu pars. J'avais rencontré Yulia d'Ukraine. Elle venait de Kherson. Elle m'avait raconté en pleurs que l'hôpital de Luchansy de sa ville n'avait quasiment plus de courant. Nous avons déjà prévu 9 générateurs. Le marché avait été vidé. Et pourtant je ressentis : ose encore une fois ! Après deux heures de recherche sur internet, l'impulsion me vint : cherche encore une minute. Je continuai. Et là où il était marqué sur les sites « épuisé » ou « pas de livraison possible pour le moment », je trouvai soudain un modèle avec 7,5 Kilowatt de performance. Quelques jours plus tard, il avait été livré. Lorsque le chauffeur déchargea le générateur et que je lui dis : « il part en Ukraine à Kherson ! » il me tapa sur l'épaule avec des larmes dans les yeux et me dit : « That made my day » - merci pour votre engagement et l'humanité. Je suis Libanais. Je sais ce que cela veut dire de recevoir de l'aide. » A ce moment, je me sentis de nouveau profondément aimé – enlacé par la vie – enlacé par Dieu. Crois-le : la vie veut t'enlacer et te montrer : **je suis aimé** – aimé à l'infini !

Pour l'équipe Go4peace

Meinolf Wacker